

Michael Braun
Regionsspielleiter
Gartenstr. 17

56412 Niederelbert, 13.10.2022
Tel.: 02602/916686
Email: tt-region@gmx.de

Bericht des Regionsspielleiters

Sehr geehrte Sportkameradinnen- und -kameraden,

für die gute Zusammenarbeit in der abgelaufenen Saison darf ich mich recht herzlich bedanken. Dies gilt auch für die Zusammenarbeit mit den einzelnen Staffelleitern.

In den beiden letzten Jahren konnte aufgrund von Corona kein Regionstag abgehalten werden.

1.

Die abgelaufene Saison verlief ohne große Probleme oder sonstige Schwierigkeiten. Die Eingaben in Click-TT wurden zügig und zeitnah vollzogen, so dass eine Genehmigung durch die Staffelleiter meistens schon direkt nach Ablauf der Eingabefrist durchgeführt werden konnte.

2.

Aufgrund der herrschenden Corona-Welle wurde auf die Austragung der Relegationsspiele verzichtet. Den auf einem Relegations-Aufstiegsplatz stehenden Mannschaften wurde ein Aufstiegsrecht eingeräumt.

Die auf einem Abstiegs-Relegationsplatz stehenden Mannschaften konnten in den jeweiligen Staffeln verbleiben.

Ich hoffe, dass am Ende der Saison 2022/23 wieder Relegationsspiele stattfinden. Termin wäre der **13./14.05.2023**.

Ein möglicher Bewerber für die Ausrichtung sollte nach Möglichkeit mindestens 4, besser 6 Tische, stellen können.

3.

Aus meiner Sicht erfreulich war, dass zu Beginn der Saison 2021/22 mit dem TuS Wallmerod ein neuer TT-Verein hinzugekommen war.

Die beiden Mannschaften schafften am Ende der Saison sogar den jeweiligen Aufstieg in die nächsthöhere Klasse.

Zur neuen Saison 2022/23 kamen einige neue Mannschaften hinzu, so dass am Ende mehr Mannschaften am Spielbetrieb teilnahmen wie zuvor.

4.

Unter Punkt 10 der Tagesordnung des Kreistages geht es um die Abstimmung zu einem möglichen neuen Spielsystem bei 4er-Mannschaften.

Ich persönlich würde gerne am Werner-Scheffler-System festhalten, da es ein abwechslungsreiches und spannendes Spielsystem ist. Vor allem hat bei diesem Spielsystem auch ein Spieler an Position 3 oder 4 die Möglichkeit gegen die 1 oder 2 der gegnerischen Mannschaft zu spielen. Dies gibt es nur in diesem Spielsystem.

Sollte sich der Kreistag auf ein neues Spielsystem einigen, so bitte ich zu berücksichtigen, dass dann alle dort aufgeführten Spiele zu spielen sind und nicht beim Siegpunkt aufgehört wird.

Dies hätte meiner Meinung nach zur Folge, dass möglicherweise eine Diskrepanz zwischen Fahrtzeit und Spielzeit entsteht.

Ich wünsche allen Spielerinnen, Spielern, Funktionären und deren Familien eine erholsame Sommerpause.

Mit sportlichem Gruß

Michael Braun
Regionsspielleiter
WW-Süd/Rhein-Lahn